

Bonjour à tous et bienvenue au mardi matin..

C'est Stephen Whiteside ici du.

uptrend.com dans le pré-marché ce matin, les choses sont assez calmes..

Nous attendons que les chiffres de l'IPC sortent à 8h30 et bien sûr ces chiffres pourraient.

influencer la réunion de la Fed qui commence aujourd'hui..

Et donc nous nous attendons à ce que les choses soient équitables.

calme jusqu'à la réunion de la Fed à 14h00 mercredi après-midi..

En regardant l'indice de peur et de cupidité de CNN, nous sommes à l'extrême cupidité en ce moment et.

bien sûr, vous savez que les choses sont très surachetées à l'heure actuelle, donc c'est.

très risqué d'acheter quelque chose de nouveau à ces niveaux..

Maintenant, le VIX a grimpé hier à la recherche d'une clôture mardi au-dessus de 15,90. Alors options.

les commerçants deviennent un peu nerveux avant les chiffres de l'IPC..

Ensuite, nous avons demandé aux Dow Diamonds de créer un nouveau.

élevé pour ce mouvement, se dirigeant vers les sommets d'il y a quelques mois..

Nouveau plus haut pour le S&P 500 pour le Nasdaq, 100 sur le dos d'une grande augmentation des jetons..

Les semi-conducteurs sont donc toujours en tête de ce marché..

Ensuite, en regardant le marché canadien,.

rien ne se passe ici, on fait du surplace dans le chenal..

Donc toujours sur un signal d'achat à court terme ici..

Si vous n'avez pas pris ce signal d'achat, alors.

bien sûr, la prochaine clôture au-dessus de la ligne supérieure du canal serait utile..

Décomposer le marché canadien..

C'est le secteur Infotech qui a essayé de.

nous tirer vers le haut, tandis que le secteur de l'énergie tentait de nous tirer vers le bas..

En regardant infotech..

C'était Lightspeed suivi de Shopify..

C'étaient les grands gagnants..

En regardant les grands perdants, c'était Vermilion échangé vers le canal inférieur.

ligne, donc toujours à la recherche d'une clôture en dessous de 1559..

Et puis nous avons Athabasca et Cenovus Energy étaient les prochains grands perdants.

et les deux sont de retour sur les signaux de vente à la clôture de lundi..

En regardant le marché américain, situation similaire où le secteur Infotech nous a menés.

plus haut tandis que l'énergie essayait de nous tirer vers le bas..

Le grand gagnant d'Infotech est maintenant Broadcom, qui a augmenté de plus de 6 % sur la journée..

Sur le Dow, c'est Intel qui a été le grand gagnant avec plus de 5 %..

Et sur le SP 500 après Broadcom, nous avons eu Oracle en hausse de près de 6 % sur la journée..

Ce sont donc les grands gagnants du secteur technologique..

En regardant Tesla, tesla a eu une journée intérieure, essayant toujours de percer 250..

Il se négocie juste au-dessus ce matin à 251..

50..

Alors on essaie de s'évader..

Si nous pouvons faire cela, alors 265..

63 serait notre prochain objectif à la hausse pour Tesla..

Terminons la présentation de ce matin en examinant les plus populaires.

ETF sur matières premières, à commencer par l'USO, qui a connu une grosse baisse hier..

Nous sommes donc de retour sur un signal de vente pour l'USO..

Retour sur un signal de vente pour l'essence, toujours sur un signal de vente pour le gaz naturel..

Cela changerait mardi avec une clôture au-dessus de 6,44. Puis regardant encore le GLD.

sur un signal de vente ici qui changerait mardi avec une clôture au-dessus de 182..

96..

Ne pas s'attendre à un signal d'achat pour le Palladium ou pour le Platine mardi..

Et nous avons encore de l'argent sur un signal d'achat qui changerait mardi avec une clôture.

en dessous de 21,62 \$. D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Je vais être absent du bureau pour le reste de la journée, donc je vais manquer.

quelle que soit la volatilité que nous voyons dans les chiffres de l'IPC à 830 ce matin..

Passe une bonne journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mercredi matin..